

Une démocratie digne de ce nom, ça s'institue.

Et jamais des élus ne le feront. Jamais. À cause du conflit d'intérêts.

Ce n'est pas aux hommes au pouvoir d'écrire les règles du pouvoir.

Seuls les citoyens eux-mêmes sont légitimes et aptes à écrire une vraie constitution.

Quand les politiciens modifient la constitution, c'est un crime : ils volent la souveraineté qui ne leur appartient pas.

#GrèveGénéraleCONSTITUANTE

ÉTIENNE CHOUARD

ÉCRIRE NOUS-MÊMES LA CONSTITUTION

EXERCICES D'ENTRAÎNEMENT
POUR PRÉPARER
UN PROCESSUS CONSTITUANT
POPULAIRE

Version France :
avec la Constitution de 1958

